

COLABORADORES

Yagyna Nicolás Jiménez

Costarricense. Egresada de la Licenciatura por la Universidad de Costa Rica (UCR). Bachiller en Ciencias Políticas. Estudiante de Derecho (UCR). Posee amplia experiencia como asistente en cursos e investigaciones relativas a partidos políticos y opinión pública (Escuela de Ciencias Políticas y en el Centro de Investigación en Estudios Políticos, ambos de la UCR), así como en investigaciones académicas respecto a políticas públicas (Escuela de Salud Pública). Es pasante del Instituto Latinoamericano de las Naciones Unidas para la Prevención del Delito y el tratamiento del Delincuente (ILANUD).

Edwin Alvarado Mena

Costarricense. Cursando la Maestría Centroamericana en Ciencias Políticas por la Universidad de Costa Rica (UCR). Bachiller en Ciencias Políticas (UCR). Posee amplia experiencia como asistente en proyectos investigativos del Centro de Investigación en Estudios Políticos (CIEP-UCR) sobre partidos políticos y opinión pública.

Jeff Rodríguez Alvarado

Costarricense. Cursando la Maestría Centroamericana en Ciencias Políticas por la Universidad de Costa Rica (UCR). Bachiller en Ciencias Políticas (UCR). Posee amplia experiencia como asistente en proyectos investigativos del Centro de Investigación en Estudios Políticos (CIEP-UCR) sobre partidos políticos y opinión

pública. Se desempeña como asesor del Ministerio de Planificación y Política Económica.

Allan Abarca Rodríguez

Costarricense. Magister Scientiae en Salud Pública por la Universidad de Costa Rica (UCR). Magister Scientiae en Gobierno y Asuntos Públicos por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO-México). Egresado del Posgrado en Trabajo Social con énfasis en Gerencia Social (UCR). Licenciado en Ciencias de la Educación por la Universidad Estatal a Distancia (UNED) y Licenciado en Ciencias Políticas (UCR). Se ha desempeñado como docente en las Maestrías de Salud Pública, Administración Universitaria y Ciencias Políticas, todas ellas en la Universidad de Costa Rica. Asimismo, es docente e investigador en las áreas de metodología de la investigación y de políticas públicas-toma de decisión.

Pablo E. Carballo Chaves

Costarricense. Máster en Ciencias Sociales por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO). Licenciado en Sociología por la Universidad de Costa Rica. Se desempeña como docente e investigador de la Universidad de Costa Rica (UCR) y de la Universidad Estatal a Distancia (UNED).

Luis Diego Brenes Villalobos

Costarricense. Doctor en Ciencia Política por la Universidad de Salamanca, España.

Máster en Derecho Constitucional por la Universidad Estatal a Distancia de Costa Rica (UNED) y Licenciado en Derecho por la Universidad de Costa Rica (UCR). Se desempeña como docente de Derecho Constitucional y Derecho Electoral en la UNED y la UCR. Asimismo, es funcionario del Tribunal Supremo de Elecciones de Costa Rica (TSE) donde actualmente labora como Secretario Académico del Instituto de Formación y Estudios en Democracia (IFED) y Subdirector de la Revista de Derecho Electoral.

Olga Prieto Cruz

Costarricense. Magistra en Salud Pública con énfasis en Estudios de Adolescencia y Juventud. Licenciada en Sociología con énfasis en Salud. Bachiller en Sociología. Subdirectora de la Escuela de Sociología de la Universidad de Costa Rica (UCR) y docente de esta misma escuela.

Mary Luz Moreno Díaz

Costarricense. Máster en Economía de los Recursos Naturales y Medio Ambiente. Posee estudios de doctorado en Ciencias Naturales para el Desarrollo. Se desempeña como investigadora y docente en el Centro Internacional en Política Económica para el Desarrollo Sostenible (CINPE), Universidad Nacional, Costa Rica. Ha trabajado en varios países de América Latina enfocada especialmente en las zonas costeras y los parques nacionales. Su investigación actual se centra en los beneficios que las áreas protegidas aportan al desarrollo socioeconómico de cualquier país, valoración económica de los efectos del cambio climático en las zonas costeras con énfasis en las actividades

económicas que dependen de la existencia de los recursos naturales y evaluación de políticas ambientales.

Francisca López Regalado

Mexicana. Máster en Desarrollo Rural por la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco, México DF. Licenciada en Economía por la Universidad Autónoma de Nayarit, Tepic, Nayarit. Se desempeña como docente e investigadora en el Programa Académico de Ciencia Política de la Universidad Autónoma de Nayarit, México. Es Representante de la Academia de Gobierno y Gestión Pública en el Comité de Rediseño Curricular. Colaboradora en el Cuerpo Académico en las temáticas de actores sociales y desarrollo comunitario.

Sandra Araya Umaña

Costarricense. Doctora en Educación y Licenciada en Trabajo Social. Se desempeña como docente e investigadora de la Escuela de Trabajo Social de la Universidad de Costa Rica (UCR). Asimismo, es Profesora Catedrática (UCR). Es investigadora principal del Proyecto “Trabajo, Pobreza, Asistencia y Seguridad Social: accesibilidad a derechos económicos y sociales”.

Andrea Vásquez Sáenz

Costarricense. Cursando la Maestría en Violencia Social y Familiar de la Universidad Estatal a Distancia (UNED). Licenciada en Trabajo Social. Se desempeña como profesional en ejercicio en la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS). Es investigadora asociada del Proyecto “Trabajo, Pobreza, Asistencia y Segu-

ridad Social: accesibilidad a derechos económicos y sociales”.

Janneth Palacios Chavarro

Colombiana. Egresada de Comunicación Social por la Universidad Central, Bogotá.

Magíster en Administración por la Universidad Nacional de Colombia. Se desempeña como docente del Departamento de Comunicación de la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá (PUJ). Asimismo, es responsable del Proyecto de Extensión Social de la Facultad de Comunicación y Lenguaje de la PUJ.

Ilustración de portada: Leónidas Cantillo

Costarricense. Su estudio inicial, se basa en las enseñanzas de su padre, Edwin Cantillo (1939-2009). Su técnica fue evolucionando hasta perfeccionar el paisaje y la figura humana, para después buscar su propio estilo personal, desarrollando varios trabajos de temática surrealista. Al tiempo, fue introduciendo la geometría, como parte fundamental de su obra. En el 2002, fue invitado a realizar exposiciones, en casas de cultura, del Estado de México. Su obra toma en prioridad la geometría circular, como referencia de toda manifestación. A finales del 2010, el artista, ha sintetizado su obra en el predominio de los círculos, inicia un proyecto de ruptura del espacio, en donde las formas ya no están sujetas al lienzo rectángulo.

Correo electrónico: pintorcantillo@gmail.com

Página web: <http://www.cavadelarte.com/artistas-costa-rica/pintor-leonidas-cantillo>

